

INDONESIA SATU

DPD IMM DKI Jakarta dan Smartfren Community Adakan Seminar Green Economy: Langkah Nyata Menuju Kesejahteraan Berkelanjutan

Suhendi - BANTEN.INDONESIASATU.ID

Jul 13, 2024 - 20:40



JAKARTA - DPD IMM DKI Jakarta Bidang Lingkungan Hidup bekerja sama dengan Smartfren Community menyelenggarakan Seminar Green Economy dengan tema "Mewujudkan Kesejahteraan Berkelanjutan Melalui Ekonomi Hijau".

Seminar ini dihadiri oleh kader IMM se-DKI Jakarta dan dilaksanakan di Auditorium Sjahrir Nuruts ITB Ahmad Dahlan Jakarta. Sabtu (13/07/2024).

Seminar ini menghadirkan pembicara kompeten, di antaranya Dr. Pitriyandri, M.Si, Dosen ITB Ahmad Dahlan Jakarta dan Sekretaris Umum Forum Kota Sehat Tangerang Selatan; Edy Fajar Prasetyo, S.P, Sociopreneur dan Founder Yayasan Inovasi Sosial Berkelanjutan, serta Global Changes Maker 2020; dan Roosita Meilani Dewi, M.Si, Kepala Center of Human & Development (CHED) dan Ketua Tatanan Kawasan Pendidikan Forum Kota Sehat Tangerang Selatan.

Dalam sambutannya, M. Nur Rajab, Leader Smartfren Community Tangerang Selatan, menekankan peran penting komunitas dalam mendorong perubahan positif. "Komunitas memiliki kekuatan untuk menggerakkan massa dan menciptakan dampak yang signifikan. Dengan kolaborasi dan komitmen bersama, kita bisa menciptakan lingkungan yang lebih baik," ujarnya, memotivasi peserta yang hadir.

Dr. Dani M. Akhyar, M.Si, selaku Head of Corporation Communication dan CSR Smartfren, menyampaikan komitmen Smartfren terhadap lingkungan. "Perusahaan harus memiliki kesadaran bahwa keberlanjutan bukan hanya tanggung jawab pemerintah atau individu, tetapi juga korporasi. Melalui program CSR yang tepat, kita dapat berkontribusi pada keberlanjutan lingkungan," tegas Dr. Dani, menyoroti peran korporasi dalam ekonomi hijau.



Aldi Fathurrahman, Ketua Bidang Lingkungan Hidup DPD IMM DKI Jakarta, menekankan pentingnya peran generasi muda dalam mengkampanyekan ekonomi hijau di lingkungan sekitar. "Kita sebagai generasi muda memiliki peran penting dalam menggerakkan perubahan. Mari kita bersama-sama mengedukasi dan menginspirasi masyarakat untuk mengadopsi gaya hidup yang lebih ramah lingkungan," seru Aldi, menginspirasi peserta untuk aktif menjaga lingkungan.

Dr. Pitriyandri, S.E., M.Si, sebagai narasumber, menyoroti peran anak muda dalam menggerakkan ekonomi hijau. "Kesejahteraan berkelanjutan hanya dapat tercapai jika kita semua berkomitmen untuk mengadopsi pendekatan yang ramah lingkungan dalam setiap aspek kehidupan kita," ujarnya, memberikan pandangan komprehensif mengenai kolaborasi untuk ekonomi hijau.

Edy Fajar Prasetyo, S.P, berbagi pengalaman tentang inovasi sosial yang dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat tanpa merusak lingkungan. "Kreativitas dan inovasi adalah kunci untuk menciptakan solusi yang dapat menjawab tantangan lingkungan sekaligus memberikan manfaat ekonomi," kata Edy, memotivasi peserta untuk berpikir kreatif dan inovatif.

Roosita Meilani Dewi, M.Si, membahas peran pendidikan dalam membentuk generasi yang sadar lingkungan. "Pendidikan adalah fondasi untuk menciptakan masyarakat yang peduli dan bertanggung jawab terhadap lingkungan. Melalui pendidikan, kita dapat menanamkan nilai-nilai keberlanjutan sejak dini," jelas Roosita, menekankan pentingnya pendidikan dalam membentuk kesadaran lingkungan.

Acara ini mendapat antusiasme tinggi dari kader IMM yang hadir. Mereka berharap kegiatan serupa terus dilaksanakan untuk memperkaya wawasan dan membangun kesadaran akan pentingnya ekonomi hijau bagi keberlanjutan lingkungan dan kesejahteraan masyarakat. Seminar ini tidak hanya memberikan pengetahuan, tetapi juga menginspirasi peserta untuk mengimplementasikan konsep ekonomi hijau dalam kehidupan sehari-hari demi masa depan yang lebih baik. (Rajab/Hendi)